

Château Braude Fellonneau 2015

Haut-Médoc

GILBERT & GAILLARD - EDITION 2018

88 / 100

"Belle robe violacé très sombre. Nez fruité intense, notes de cassis et de cerise noire. La bouche affiche une très jolie matière, des tanins soyeux. La puissance est au rendez-vous, équilibrée par une corpulence suffisante. Bon millésime en devenir."

"Beautiful, very dark purple-blue. Intense fruity nose with notes of blackcurrant and black cherry. The palate displays wonderful weight and silky tannins. Power is balanced by the right amount of body. A good wine in the making."

JAMES SUCKLING - BORDEAUX...2015 VINTAGE - FÉV 2018

91 / 100

"Un Haut Médoc pleins d'arômes et de caractères, avec des notes de prune noire mûre, de chocolat et de terre qui mènent à une bouche souple et pleine pour nous livrer des saveurs de noyau de prune. A boire ou à garder."

"A flavorsome and bold Haut-Médoc with ripe dark plum, chocolate and earthy aromas leading to a supple and plush palate that delivers fresh plum pip tang. Drink or hold."

DECANTER WORLD WINE AWARD - LONDRES / LONDON 2018

BRONZE

GUIDE DUSSERT-GERBER - EDITION 2019

SATISFÉCITS
COMMENDE

"Le Haut-Médoc Château Braude Fellonneau 2015, coloré, d'une jolie robe rouge sombre, au bouquet ample, riche, il a des arômes de réglisse et de mûres."

"The Haut-Medoc Chateau Braude Fellonneau 2015, coloured, with a lovely dark red colour, a ample bouquet, rich, it has aromas of liquorice and black berries."

